

**LADEPECHE**.fr

Accueil / Sport / Cyclisme / Tour de France

## Toulouse. La ministre des Sports apprend à rouler





La ministre des Sports Roxana Maracineanu (à droite), avec un jeune Toulousain./ Photo DDM, C.D.

Publié le 19/07/2019 à 07:21



## Tour de France, Toulouse

«Je me débrouille pas mal, non ?» En natation, Roxana Maracineanu n'a rien à apprendre de personne. Première championne du monde française de natation en 1998, la ministre des Sports possède également un bon coup de pédale. Au départ de la 12<sup>e</sup> étape du Tour, hier sur l'île du Ramier,

elle a roulé quelques mètres avec son collègue ministre de la Ville, Julien Denormandie, sur un parcours école. Devant une vingtaine d'enfants des associations toulousaines JAL (Jeunesse Action Loisir) et UCRM (Union Cépière Robert Monnier), elle a signé la charte «Savoir Rouler à Vélo».

«Plusieurs milliers d'enfants de Haute-Garonne vont bénéficier de ce plan, a détaillé la ministre. Sur 10 heures, grâce à nos partenaires, ils apprendront les fondamentaux du vélo, acquérir un bon équilibre, découvrir la mobilité à vélo en milieu sécurisé et circuler en situation réelle, sur la voie publique.» Le vélo, a-t-elle rappelé, c'est plus rapide qu'une voiture en vitesse moyenne, notamment en ville pour des trajets de moins de 5 km, et c'est bon pour la santé : 30 minutes par jour réduisent de 30 % les risques de maladies.